

Elle ne boit ni ne mange pendant 35 ans (Thérèse Neumann)

La vidéo retrace la vie de **Thérèse Neumann**, une mystique allemande du XXe siècle, célèbre pour avoir vécu **35 ans sans manger ni boire**, un phénomène appelé **inédie**. Ce cas, longtemps étudié par des médecins, demeure inexpliqué par la science. En plus de son jeûne extrême, Thérèse aurait présenté des **stigmates** – des marques correspondant aux blessures du Christ – ainsi que des transes mystiques durant lesquelles elle revivait la Passion. Ces manifestations surnaturelles ont été observées à plusieurs reprises, renforçant, selon certains croyants, la véracité de la foi chrétienne. Thérèse Neumann reste une figure fascinante à la frontière entre foi, mysticisme et énigme médicale.

Secte / Religion - 1 mai 2025 - Wakonda - CC BY 2.5